

## Antisipasi Tawuran, Kapolsek Depok Polresta Cirebon Ingatkan Siswa Tidak Rayakan Kelulusan Secara Berlebihan dan Tidak Konvoi

A. Subekti - [CIREBON.PUBLIKJABAR.COM](http://CIREBON.PUBLIKJABAR.COM)

May 6, 2023 - 06:40



**KAB. CIREBON** - Polsek Depok Polresta Cirebon guna antisipasi tawuran Kapolsek Depok Acp Afandi, SH., MH mengingatkan kepada siswa-siswi yang menerima kelulusan agar tidak berlebihan melakukan perayaan. Ini dilakukan untuk mengantisipasi hal-hal yang negatif bagi para siswa-siswi yang menerima kelulusan.

Pesan itu disampaikan Kapolsek Depok Polresta Cirebon AKP AFandi, S.H., M.H, kepada para siswa siswi kelas IX tahun kelulusan 2023/2024 di SMK PGRI Plumbon Desa Purbawinangun Kecamatan Plumbon Kabupaten Cirebon, Sabtu (06/05/2023).

Kapolsek Depok Polresta Cirebon Akp Afandi, SH., MH beserta unit patroli mengatakan, kehadirannya di SMK PGRI Plumbon dalam rangka untuk memberikan arahan sikap siswa siswi dalam menerima kelulusan sekolah. Dimana para siswa diminta agar tidak berlebihan dalam melakukan perayaan kelulusan serta dilarang untuk merayakan kelulusan dengan cara berkonvoi di jalan raya karena hal tersebut sangat membahayakan bagi diri sendiri maupun penendara lain serta dapat memicu aksi tawuran antar pelajar.

“Lakukan kegiatan yang positif dalam merayakan kelulusan sebagai bentuk rasa syukur karena bisa lulus dari SMK PGRI Plumbon,” katanya.

dalah hal ini kepala sekolah PGRI Plumbon Ibu Dwiyanti mengapresiasi terhadap Kapolsek Depok dan anggota yang mana telah hadir ditengah tengah siswa/i memberikan arahan gunaantisipasi aksi tawuran antar sekolah, trimkasih buat Polsek Depok yang selama ini telah banyak membantu memberikan bimbingan kepada anak anak didik saya" ujar Kepala sekolah

Pihaknya menekankan kepada para siswa agar tidak melakukan corat coret dan konvoi yang dapat mengganggu ketertiban umum terutama di jalan raya. Karena itu akan merugikan diri sendiri dan orang lain.

“Hati-hati dalam bergaul, yang mana nantinya apabila masuk ke pergaulan ke arah negatif dapat merugikan diri sendiri, keluarga serta masyarakat sekitar,” ujar Kapolsek.

Agus